



Südbaden-Cup



Gesamtrangliste Intermediate 2015

Mattias Krüger schaffte es mit seinem zweiten Turniersieg im Jahresendturnier der Turnierserie 2015 noch, sich gegen Harald Schüller durchzusetzen. Mit diesem finalen Sprung sicherte sich Mattias Krüger schlussendlich den Titel „Südbadischer Backgammon-Meister 2015“ im Intermediate – und das mit einem hauchdünnen Vorsprung von nur einem einzigen Punkt!

	<u>Name</u>	<u>Punkte</u>	<u>Turniere</u>
1.	Mattias Krüger	134	5
2.	Harald Schüller	133	6
3.	Silvia Weilenmann	122	6
4.	Sabine Vogt	119	6
5.	Michael Fechler	98	6
	Peter Barthel	98	6
7.	Peter Reitinger	91	5
	Stefan Frigerio	91	6
9.	Martin de Angelis	85	5
10.	Silvia Faust	70	6
11.	Peter Lischke	64	5
12.	Matthias Doering	63	2
13.	Patrick Hofer	59	5
14.	Franz Preis	56	2
15.	Jutta Trötschler	49	2
	Siegfried Fedrich	49	5
	Dagmar Strobel	49	4
18.	Martina Fischer	35	2
	Alex Neumayer	35	3
	Sibylla Altermatt	35	2
21.	Werner Ruf	31	2
	Jette Pedersen	31	4



Name Punkte Turniere

– Fortsetzung auf der nächsten Seite –



– Fortsetzung Rangliste Intermediate –

	<u>Name</u>	<u>Punkte</u>	<u>Turniere</u>
23.	Ludger Benölken	28	3
24.	David Beshoff	24	2
25.	Oliver Maron	21	5
26.	Matthias Adam	14	1
	Ida de Vries	14	1
	Roland Scherer	14	2
	Peter Röseler	14	1
	Serkan Alpsykan	14	1
	Jasmin Azam	14	2
	Alexander Heilmann	14	1
33.	Nikolaus Demirci	7	1
	Dagmar Roskewetz	7	1
	Klaus Hügler	7	1
	Thomas Niehaus	7	1
	Frank Dworeck	7	1
	Andreas Spindler	7	1
39.	Caroline Dey	5	1
40.	Heinz Lenhardt	0	1
	Wolfgang Stickl	0	1
	<u>Name</u>	<u>Punkte</u>	<u>Turniere</u>